

～保護者の意見に対しての学校の方針（一部）～



●は、保護者の意見 ・は、学校の方針

令和5年度前期学校評価結果

アンケートへのご協力ありがとうございました。回答が遅くなり申し訳ありませんでした。児童、保護者の皆様からいただいた意見等を参考に、今後の学校教育に生かしていきたいです。貴重なご意見ありがとうございました。

【児童アンケート結果】 令和5年7月実施（児童313人）

【%】

項目		よくできている	だいたい	あまり	できていない
かしこく	1 話をよく聞く	58	37	5	0
	2 家庭学習(学年×10分)	59	35	6	0
	3 発表 話し合い	38	34	22	6
	4 学習の準備	45	47	5	3
やさしく	5 あいさつ 返事	74	21	4	1
	6 一生けんめい清掃	61	32	6	1
	7 読書	41	36	19	4
	8 協力して活動	81	16	3	0
たくましく	9 よい姿勢「グーペタピン」	29	53	14	4
	10 毎日外で遊ぶ	52	30	14	4
	11 清潔な生活	64	29	6	1
	12 毎日歩いて登校	64	26	7	3
	13 給食で苦手なものに挑戦	65	21	10	4
	14 アウトメディアチャレンジへの取組	61	34	5	0

【保護者アンケート結果】 令和5年7月実施（保護者183人）

【%】

項目		満足している	やや満足している	あまり満足していない	満足していない
保護者として	将来を考えた行動	25	50	22	2
	子どもを見守る	30	49	21	1
	話を受け止める	22	58	18	1
学校として	強い意志とからだ	43	51	6	0
	豊かな心	43	52	4	1
	確かな学力	42	49	9	0

- 下校の暑さで、お迎え行きたくても下校班があるから我慢しているが皆は乗せて帰っていき、お迎え行って良いのかよく分からない。
 - ・ 学校では徒歩での登下校をお願いしています。やむを得ない理由等で必要な場合は下校する他の児童に気をつけていただければと思います。
- 教科書など荷物が多く、灼熱の中の下校時に熱中症になってしまった。身軽に帰宅できるようにしてほしい。
 - ・ 依然、暑い日が続いており熱中症が心配なところと思います。対策として、クールタオル、日傘等の有効活用をお願いしているところがございます。学校でも下校前の塩分タブレットの配付実施しております。荷物につきましては、持ち帰らなくもよい教科書等を再度確認した上でできるだけ負担を少なくしたいと思います。
- 授業参観の時の駐車場が少ない。今後はやはり、校庭を開放すべきだと思います。4月にも意見させていただきましたが、学校側の回答に納得できませんでした。それでも無理なら、給食センター跡地をきちんと整備してください。お金払って、シルバー人材とかに頼んでもいいのでは？
 - ・ 授業参観では大変ご迷惑をおかけいたしました。校庭の開放につきましては、昼休みで児童が外遊びをしていることや、校庭の状態が悪い場合は地面がぼこぼこになってしまい、学校活動に支障が出るため、解放できません。給食センター跡地は、町と相談し、除草作業をしてもらう予定です。また、運動会時と同様に中結城地区公園北側の駐車場も借用する予定です。ご理解とご協力をよろしくお願いします。
- 朝の挨拶運動是非引き続き継続してほしいです！他の子どもやるといいのになあと思う(無理にはできませんが)
 - ・ たくさんの児童にあいさつ運動に参加してもらい、元気ある学校生活ができています。2学期も引き続きあいさつの輪を広めるために活動していきます。
- 昔に比べ、いじめと言うか…子供達の関係性が複雑で尚且、陰湿になってきているように思います。どうしても、子供は親の前や先生の前では良い子を演じてしまう事があると思うので、家庭でも子供の変化に気付く事が一番大切ですが…家庭の中と学校の中とは違う一面もあると思うので、学校でも特に休み時間等子供達が遊んでる時に悪い面が出てしまう可能性がある為、可能な限り様子を観察し、もしもの時は注意や話を聞いたり、又は親に報告するなり対応して頂けたらと思います。
 - ・ いじめ問題について、学校では、①日頃から教職員が注意深く見守り ②毎月、学期ごとの児童アンケートの実施 ③Web相談窓口の開設 など、早期発見に努めています。ご家庭でもお子様の様子が普段と違うと感じたら些細なことでもご連絡いただきたいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。

その他多くのご意見をいただきました。ありがとうございました。これからの学校教育に役立てていこうと思います。これからもよろしくお願いいたします。